



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

efekto10
NOTICIAS

27/07/2023

LEGISLATIVO



Avala Segunda Comisión de la Permanente dictamen para ratificar a la embajadora de México en Honduras

La Segunda Comisión de Trabajo de la Comisión Permanente (Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública), que preside la diputada Carolina Beauregard Martínez (PAN), aprobó por unanimidad, el dictamen que ratifica a Martha Susana Peón Sánchez, como embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de México en la República de Honduras.

<https://efekto10.com/avala-segunda-comision-de-la-permanente-dictamen-para-ratificar-a-la-embajadora-de-mexico-en-honduras/>